
 

昨年は１０回記念展として、大人は２点出品

いたしましたが、今回は通常展としました。

子どもたちには、それぞれの学年の卒業展と

して、昨年よりどれだけ充実した作品に仕上

がっているかを、しっかり感じ取って欲しい

と思います。 


